

« 10/10/2020 »

Un appel à la population pour l'entretien du cimetière



La superficie du cimetière de Glénay est importante, aux alentours de 4.500 m², ce qui demande beaucoup de travail pour l'entretenir sans produits phytosanitaires.

© Photo NR

Par RÉDACTION

Publié le 10/10/2020 à 06:26
mis à jour le 10/10/2020 à 06:26

La nouvelle municipalité de Chloé Boisson lance un nouveau projet participatif à destination des habitants. Un engagement citoyen dans un lieu particulier que chacun peut s'approprier, « *un lieu essentiel et symbolique qui mérite toute notre attention : le cimetière* ». 

La charge de travail est importante pour un cantonnier et d'autant plus depuis les réglementations concernant l'utilisation de certains produits de type herbicides pour aboutir à une démarche verte. Et au vu des moyens financiers alloués aux communes, c'est l'occasion pour les Glénéens d'être acteur à un instant T lors d'une matinée, samedi 17 octobre de 9 h à 12 h en emmenant ses outils de jardinage, seaux, pelles et autres binettes pour donner un peu de son temps à l'entretien de ce lieu de recueillement. L'équipe municipale sera présente et montrera l'exemple. Le temps consacré à l'entretien, notamment à la Toussaint et aux Rameaux est plus important. Certaines y remédient en enherbant tout ou partie des allées comme à Coulorges-Thouarsais ou Massais (lire la *NR* du 07/10). Ce système permet un gain de temps en utilisant une tondeuse ou bien un coupe-bordure ou une débroussailleuse. Pour information, l'entretien des tombes est la responsabilité de chacun, même le petit passage entre deux concessions. Les allées sont à la charge du cantonnier. « *Ce temps gagné sera donc mis à profit pour d'autres missions* », explique la municipalité. Une vision collective esthétique ne peut que ravir les yeux de chacun.

Samedi 17 octobre de 9 h à 12 h au cimetière. Une collation est prévue à 8 h 45.

